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公安委員会定例会議(第８回)の開催状況 

 

第１ 日 時 令和２年３月11日(水) 

       午後１時30分 ～ 午後５時00分 

   

第２ 出席者 曽我部委員長、渡部委員、増田委員 

本部長、総務室長、警務部長、首席監察官 

生活安全部長、刑事部長、交通部長、警備部長 

警察学校長、情報通信部長、総務課長 

 

第３ 議事の概要 

 １ 渡部委員説示 

   東日本大震災から今日で９年が経ちました。本日の午後２時46分、発災

時に合わせて哀悼の意を込め黙祷を捧げましたが、まだまだ、被災した方々

は大変な状況が続いており、復興途中であると感じています。 

   新型コロナ感染症の影響で、県内の学校が一斉に休校となっています。

子ども達の生活環境はさまざまで、ご両親が共働きの家庭など、一人で自

宅で過ごすことが難しい子ども達もいます。また、自由に屋外に出て遊ぶ

こともできない状態が続けば、子ども達の学習能力や精神的にも影響がで

てくるのではないかと心配が尽きません。ニュース等で子ども達の姿が繁

華街で見られ、感染症予防対策の観点から見ると問題と報じられておりま

すが、子ども達が事件・事故に巻き込まれないようにすることが大切だと

感じています。 

県警では、新型コロナウイルス感染症の広がりに伴い、いろいろな対応

や準備をしていますが、子ども達が事件・事故に遭わないように、地域や

学校などの関係機関と連携し、しっかりと子ども達を見守ってほしいと思

います。 

    

２ 決裁事項 

 ⑴ 公安委員会定例会議の会議録について 

    総務室から、令和２年第７回公安委員会定例会議の会議録について伺

いがあり了承した。 

  ⑵ 警察署協議会委員欠員補充候補の決定について 

    総務室から、警察署協議会委員の欠員補充候補者の決定について伺い
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があり了承した。 

⑶ 規則の改正について 

    警務部から、愛媛県警察本部組織規則の改正及び愛媛県警察の交番等

の名称、位置及び所管区に関する規則の改正について伺いがあり了承し

た。 

  ⑷ 愛媛県留置施設視察委員の任命について 

    警務部から、愛媛県留置施設視察委員の任命について伺いがあり了承

した。 

  ⑸ 交通規制の実施について 

    交通部から、交通規制の実施について伺いがあり了承した。 

  ⑹ 愛媛県道路交通規則の一部改正について 

    交通部から、愛媛県道路交通規則の一部改正について伺いがあり了承

した。 

  ⑺ 愛媛県公安委員会事務専決規程の一部改正について 

    交通部から、愛媛県公安委員会事務専決規程の一部改正について伺い

があり了承した。 

  ⑻ 審査請求の裁決について 

    交通部から、道路交通法違反に係る不利益処分の審査請求に対する裁

決等について伺いがあり了承した。 

  ⑼ 運転免許の行政処分に係る意見の聴取・聴聞について 

    交通部から、運転免許の行政処分に係る意見の聴取及び聴聞結果につ

いて報告があり、審議の結果21件の行政処分の決定について伺いがあり

了承した。 

    

３ 報告事項 

 ⑴ 警察官の採用募集活動について 

   警務部長から、令和２年度の警察官(大学卒)の採用募集活動について

報告があった。 

  ◇ 委員から、 

    愛媛県警が作成した職員採用を募集するプロモーションビデオを広

く活用して、有望な人材確保に努めてほしい。 

  との発言があった。 

 ⑵ 在留外国人等安全対策の取組について 
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   警務部長から、在留外国人等安全対策の取組状況について報告があっ

た。 

 ⑶ 愛媛県警察職員ピアサポート制度の導入について 

   警務部長から、愛媛県警察職員ピアサポート制度の導入について報告

があった。 

  ◇ 委員から、 

    職員との信頼関係を大切にして、有効な支援制度にしてほしい。 

  との発言があった。 

 ⑷ 訟務案件に関する報告について 

   首席監察官から、訟務案件に関する報告があった。 

 ⑸ 学校の一斉臨時休業に伴う対応について 

   生活安全部長から、新型コロナウイルス感染症対策による学校の一斉

臨時休業に伴う街頭活動の強化等について報告があった。 

⑹ 新型コロナウイルス感染症への対応状況について 

   警備部長から、新型コロナウイルス感染症への対応状況について報告

があった。 

⑺ 苦情の受理及び処理状況について 

  総務室から、苦情の受理及び処理状況について報告があった。 

⑻ 交通安全施設等の整備の在り方について 

  交通部から、愛媛県における持続可能な安全施設等の整備の在り方に

ついて報告があった。 

 

４ その他 

本部長から、「新型コロナウイルス感染症の広がりが社会不安に繋がら

ないよう、関係機関と連携しながら、組織の総合力を発揮して、的確に対

応していきたい。」との発言があった。 

以上 


